



REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE DU CONGO
FONDS DE PROMOTION DE L'INDUSTRIE

Ord. N°89/171 du 07 Août 1989

Kinshasa, le 22 avril 2020

COMMUNIQUE DE PRESSE

Mise au point du 22 Avril 2020

Au moment où la Nation tout entière est rangée derrière ses dirigeants pour faire face à la grave pandémie du coronavirus qui a touché la République démocratique du Congo, les pêcheurs en eaux troubles demeurent à la manœuvre pour tenter de distraire les Congolais et semer le trouble dans le bon fonctionnement des institutions publiques et tous ses démembrements pour des fins destructrices qui ne sont plus à démontrer.

Dans cette équipée diabolique, le Fonds de Promotion de l'Industrie (FPI) est à nouveau, comme depuis un bon moment d'ailleurs, l'objet d'affabulations de certains nostalgiques de l'époque de l'anarchie, avec pour objectif de déstabiliser cet établissement public.

Manquant le courage de leurs opinions et déclarations puisque conscients de leur fausseté, ces affabulateurs ont usé de plusieurs moyens de camouflage, s'identifiant tantôt comme un clan victime du redressement du FPI, tantôt comme un collectif d'agents et cadres du FPI et, cette fois-ci, la trésorerie du FPI.

Face à cette nouvelle campagne de désinformation et de déstabilisation, le Fonds de Promotion de l'Industrie tient à faire les mises au point suivantes :

1. Le FPI n'a jamais octroyé un quelconque financement à Monsieur Vital Kamerhe, Directeur de cabinet du Chef de l'Etat, ni à son épouse, et cela ni au titre d'un prêt, ni à celui d'un don.

2. Quant à la réunion de travail évoquée dans cette nouvelle campagne de désinformation et de déstabilisation, l'opinion doit retenir que c'était une réunion de Direction de chaque lundi en format réduit sur la gestion stratégique et prioritaire face à la crise du covid-19. La photo exploitée pour des fins de nuisance a été prise et partagée en interne pour faire connaître l'effectivité de cette réunion. Rien à voir donc avec une quelconque conspiration.

Il est, cependant, clair que son exploitation pour des fins de nuisance trahit l'existence, au sein même du FPI, des complices de cette entreprise malfaisante, complices faciles à identifier et qui vont bientôt être démasqués.

Pour finir, le FPI invite par ailleurs, le public à ne pas prêter attention à cette campagne d'inciviques et autres nostalgiques de l'époque du chaos qui cherchent à l'entraîner dans leur déchéance et ainsi pénaliser tout un peuple qui, sous l'impulsion des autorités publiques, aspirent fermement au bien-être que leur fait miroiter les nouvelles perspectives qu'offre aujourd'hui le FPI.

La cellule de communication et presse